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【本報綜合報導】剛剛在紐約曼哈頓

鎧甲中心結束的2008年新唐人電視台全世界

華人武術大賽，譲觀眾和武術愛好者們大開

眼界，大賽評委會主席李有甫、裁判長趙愛

倫、鄒增華在記者會上表示：「中華傳統武

術是神傳文化，這次武術大賽中看到許多

傳統武術精華，還有許多西人和年輕選手獲

獎，他們也能繼承中華傳統武術的技藝和

武德，展現中華的傳統理念，這是一件非常

可喜的事情。所有參賽選手兩天來齊心合力

共同弘揚中華傳統文化，使之在全球發揚光

大。」 

大賽評委會主席李有甫說自己在這次武

術大賽中看到許多傳統武術精華，「一些比

較珍貴、從未公開表演過的武功，如道家的

拳法和兵器、一些在民間流傳的內家拳和外

家拳種，也都來參加表演。有一些內功很不

錯，雖然沒有獲獎，但我們明白他們起到了

很好的作用，在表現各門派中精髓的東西」

。 

裁判長趙愛倫說：「親眼看到這麼

多高手，經過嚴格訓練，有傳統武

術的功夫的人展現身手，感到

很興奮和愉快。」 

參賽者告訴記者：我

們來此是因為熱愛傳統武

術，願意宣傳和發揚傳統武術。這是一場難

得的盛會，以武會友、以德結緣，這次武會

也真正起到了這種作用，能將傳統武術推廣

到世界各地去，讓人認識到什麼是真正的傳

統武術。 

選手中有許多人武術高人，尤其是一

些年紀很大的老武術家，不計較名和利，表

演非常傳統的技法，那些難得一見的傳統武

術，甚至失傳很久的武術技法在這次比賽中

能成呈現給觀眾，這是相當難得的。其中表

演一些輕鬆的東西，也能表現出這些年長者

的功力，但他們以那樣的年紀來表演這樣難

度的東西，也正是他們要利用這次傳統武術

盛會來發揚傳統，這是令所有參賽者們感動

的事。 

此次武林高手雲集，使得競爭相當的激

烈，武藝高深的人武德都相當令人敬佩。在

遇到是否被人理解和排名次等問題的時候，

都很容易解決。這關鍵在於，參賽者們受到

新唐人電視台在世界舞台上搭起高台弘揚傳

統武術的精神所感動。這是一場比武，更是

一場盛事。大家來參賽就是支持，過程中大

家在思想上有很多變化，真正提高武術的

水平和武德，這就體現了中華傳

統武術的精髓。

中華傳統武術登上世界舞台 

武


